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Уважаемые участники, инвалиды и 
ветераны Великой Отечественной войны, 
труженики тыла и «дети войны»!
Уважаемые оренбуржцы!

Региональное отделение Политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области поздравля-
ет вас с наступающим праздником — 73-й годовщиной 
Великой Победы советского народа над фашизмом в Ве-
ликой Отечественной войне 1941-1945 годов! 

Проходят годы — и в нашей области все меньше оста-
ется тех, кто одержал победу в одной из самых страш-
ных войн в истории человечества. Но связь поколений 
не прерывается. Нас всех связывает боль утрат, слезы 
и кровь тех, кто отстаивал независимость нашей Роди-
ны. Народы Советского Союза, воины Красной Армии 
под руководством И.В. Сталина одержали победу над 
фашизмом и развеяли миф о непобедимости гитле-

ровских войск. К сожалению, за последние два десяти-
летия нынешняя «демократическая» власть без войны 
разгромила свою национальную экономику, разруши-
ла Вооруженные Силы, превратила Россию в террито-
рию для работы миллионов мигрантов. И сегодня идет 
открытая борьба за нашу Родину, за её независимость 
и будущее наших детей и внуков.

Мы, ваши дети и внуки, чтим память о вас — наших 
отцах, дедах и матерях, отстоявших для нас нашу Роди-
ну и принесших нам мир более семидесяти лет назад.

Желаем вам всем долгих лет жизни, здоровья, забо-
ты родных и близких, внутреннего спокойствия и на-
дежды на лучшее будущее для нашего народа и нашей 
многострадальной России.

С праздником! С Днем Победы!

Совет регионального отделения
Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Оренбургской области

Уважаемые оренбуржцы!
Примите сердечные поздравления с Первомаем 
— праздником Весны и Труда!

Для многих людей Первомай и сегодня — один из са-
мых любимых праздников, который неотделим от исто-
рии нашей страны. Он был и остается днем добра и спра-
ведливости, уважения к человеку труда. Его любят лю-
ди самых разных поколений. Для ветеранов — это вос-
поминание о молодости, о трудовых свершениях, для 
молодежи — выбор пути, новых идей и смелых реше-
ний. Он был и остается праздником весеннего обнов-
ления и тепла, желания и надежды в полной мере реа-

лизовать свои возможности, стремления сделать жизнь 
лучше. А такие понятия, как Мир и Труд, являются веч-
ными символами созидания, залога развития любого 
общества, укрепления экономики, повышения благо-
состояния народа.

Весна и Труд дают новые силы и объединяют разные 
поколения. Этот праздник по-прежнему олицетворяет 
солидарность трудящихся, символизирует единство и 
сплочённость всех созидательных сил, объединённых 
общим стремлением к миру, стабильности, благополу-
чию, счастью и устойчивому развитию страны.

Дорогие земляки, от всей души желаем вам мирного 
труда, крепкого здоровья, благополучия в каждом до-
ме и доброго весеннего настроения. Пусть оптимизм и 
вера в лучшее никогда не покидают вас!

Поздравляем с майскими праздниками!

Уважаемые 
оренбуржцы!

1 мая региональное отделение Полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Оренбургской области и обком КПРФ со-
вместно проводят праздничную демон-
страцию под лозунгом «Справедливость. 
Солидарность, Труд», посвященную Дню 
международной солидарности трудящих-
ся, празднику Весны и Труда.

Мероприятие проводится с целью выраже-
ния солидарности со всеми трудящимися Рос-
сии по защите трудовых прав работников, ин-
дивидуальных предпринимателей от произвола 
недобросовестных работодателей, бездействия 
органов государственной власти и органов мес-
ного самоуправления, правоохранительных ор-
ганов и судов.

Сбор участников демонстрации в 11.30 на 
площадке у «Атриума» на ул. Советская, 31. 
В 12.00 проводится торжественный митинг. За-
тем начнется шествие колонны до сквера име-
ни В.И. Ленина, где в 13.00 состоится празднич-
ный концерт. 
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Сергей Миронов: пенсионеры 
МВД, воспитывающие детей 
с инвалидностью, получат более 
четкие социальные гарантии

Валерий Гартунг: 
от монополии на принимаемые 
в Правительстве решения 
страдает вся наша страна

Государственная Дума 12 
апреля приняла в третьем, 
о к о н ч ате л ь н о м ,  ч те н и и 
подготовленный фракций 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
законопроект о преимуще-
ственном праве на получе-
ние единовременной соци-
альной выплаты для уволен-
ных на пенсию сотрудников 
органов внутренних дел, ко-
торые имеют детей с инва-
лидностью. 

Инициативу прокомментиро-
вал один из ее авторов, ру-
ководитель фракции «СР» в 

ГД Сергей Миронов: — Сегодня 
приоритетным правом на получе-
ние единовременных социальных 
выплат пользуются некоторые ка-

тегории пенсионеров МВД. В част-
ности, удостоенные звания Героя 
России, ветераны Афганистана, а 
также воспитывающие троих и бо-
лее детей. Но экс-сотрудники, име-
ющие детей с инвалидностью, бы-
ли незаслуженно обделены этим 
правом. Инициатива нашей фрак-
ции, разработанная на основа-
нии многочисленных обращений 
граждан, исправляет эту неспра-
ведливость. Коллеги в Госдуме 
поддержали законопроект, не со-
мневаюсь, что в ближайшее вре-
мя он получит одобрение Совета 
Федерации и будет подписан Пре-
зидентом. Пенсионеры МВД, вос-
питывающие детей с инвалидно-
стью, получат более четкие соци-
альные гарантии. 

Источник: www.mironov.ru

Первый заместитель пред-
седателя Комитета ГД по эко-
номической политике, про-
мышленности, инноваци-
онному развитию и пред-
принимательству, замести-
тель руководителя фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
Валерий Гартунг прокоммен-
тировал идею о создании ко-
алиционного Правительства: 

— Монополия — это всегда 
плохо, и в экономике, и в полити-
ке. Только что Владимир Путин на 
заседании Госсовета как раз затро-
нул проблему монополизма в эко-
номике и призвал регионы разви-
вать конкуренцию, а не монопо-
лизировать экономику. То же са-
мое можно сказать и о политике. 
Когда монополизирована сфера 
принятия решений, доводы оппо-
нентов не слышатся, должным об-
разом не оцениваются. СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ неоднократно вы-
ходила с самыми разными иници-
ативами. И если бы они были ре-
ализованы законодательно хотя 
бы частично и легли в основу дея-
тельности Правительства, мы име-
ли бы темпы роста гораздо более 
высокие, чем сейчас. Мы могли бы 
обойтись без серьезного сокраще-
ния социальных расходов, без оп-
тимизации здравоохранения и об-
разования, без заморозки индек-
сации пенсий работающим пенси-
онерам, могли бы избежать и мно-
го других негативных моментов. 
Поэтому я думаю, что идея о коа-
лиционном Правительстве доста-
точно неплоха. Вопрос только в 
том, какой при этом будет выра-

батываться курс. Тем не менее, в 
коалиционном Правительстве бу-
дет хотя бы дискуссия. Это очень 
важно, потому что в споре рожда-
ется истина. А сейчас дискуссии в 
Правительстве вообще нет! Про-
фессионального политического 
анализа не происходит, и от этого 
страдает вся страна, вся наша эко-
номика. Когда Медведев отказался 
приглашать в свое Правительство 
представителей других политиче-
ских сил, это во многом стало при-
чиной того, что целый ряд майских 
указов Президента, а также пору-
чений главы государства остался 
нереализованным. Между тем, на-
ша партия называла реальные ис-
точники финансовых средств для 
реализации задач, поставленных 
Президентом, и каждый раз под-
крепляла свои предложения кон-
кретными законопроектами. Но 
для их воплощения в жизнь нуж-
но было принимать политические 
решения, а партия власти не гото-
ва была делиться своей монопо-
лией. И в результате за это запла-
тила вся страна.

По материалам источника: 
www.regions.ru

Депутаты фракции «СР» предлагают отстранять 
от участия в госзакупках организации, где платят 
зарплаты «в конвертах» 

Один из законопроектов «СР» 
направлен на повышение 
конкурентности и прозрач-

ности процедур при проведении 
тендеров, другой решает, в том чис-
ле, проблему «теневой» занятости. 
«Первый наш законопроект устра-
няет правовой пробел, который 
позволяет осуществлять закупки 
неконкурентными способами», — 
пояснил политик. Инициатива «СР» 
отменяет положение закона «О за-
купках товаров, работ, услуг отдель-
ными видами юридических лиц», 
позволяющее не применять дан-
ный закон в отношении взаимоза-
висимых, в соответствии с Налого-
вым кодексом, сторон. «В настоя-
щий момент организации уже реа-
лизуют схему уклонения от регули-
рования закупок путем выкупа доли 
или акций юридического лица, яв-
ляющегося поставщиком, в разме-
ре более 25%», — отмечается в по-
яснительной записке. Указывается 
также на то, что около 93% закупок 
на общую сумму до 28 трлн рублей 
осуществляется неконкурентными 
способами. Поправка «СР» устра-
няет правовой пробел, способ-

ствующий созданию неконкурент-
ной среды. Реализация инициати-
вы создаст условия для повыше-
ния прозрачности процедур и эко-
номии бюджетных средств. «Второй 
законопроект нашей фракции име-
ет не только процедурное и эконо-
мическое значение. Он позволяет 
решать важную социальную про-
блему. Мы предлагаем отстранять 
от участия в гозсакупках юридиче-
ские лица, которые фактически по-
ощряют теневую занятость, уклоня-
ются от полноценной уплаты стра-
ховых взносов и налоговых отчис-
лений за своих сотрудников. Речь 
идет о случаях, когда факты таких 
нарушений установлены и они ка-
саются более, чем 10% работников 
организации», — пояснил Сергей 
Миронов. Авторы законопроекта 
ссылаются на экспертные данные, 
согласно которым неофициальная 
занятость в стране возрастает, а те-
невой фонд оплаты труда достигает 
10 триллионов рублей. В итоге ре-
гиональные и муниципальные бюд-

жеты недополучают ежегодно око-
ло 1,3 трлн рублей по уплате нало-
га на доходы физических лиц. Вне-
бюджетные фонды теряют около 3 

трлн рублей. «Кроме того, милли-
оны людей, занятых в теневом 

секторе, в дальнейшем будут 
иметь проблемы с пенсион-

ным обеспечением», — отме-
тил Сергей Миронов. Руково-

дитель фракции «СР» напомнил, 
что меры по сокращению теневой 
занятости на протяжении послед-
них месяцев активно обсуждаются 
в Правительстве. «Чаще всего мы 
слышим прямолинейные и доста-
точно типичные для нашего прави-
тельственных чиновников предло-
жения — обложить побором так на-
зываемых «самозанятых». Но оче-
редные квазиналоги на граждан 
не решают саму проблему, — убеж-
ден Сергей Миронов. — Мы счита-
ем, что санкции необходимо при-
менять не к гражданам, которые 
вынужденно соглашаются с таки-
ми условиями оплаты труда, а к ра-
ботодателям, которые считают бо-
лее удобным и выгодным платить 
«в конвертах», уклоняются от своих 
обязательств в отношении и работ-
ников, и государства. Отстранение 
таких компаний от участия в госза-
купках станет действенным меха-
низмом борьбы с теневой занято-
стью и позволит повысить прозрач-
ность рынка труда».

Источник: www.spravedlivo.ru

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель фракции 
«СР» в Госдуме Сергей Миронов 
совместно с коллегами внес 
в ГД пакет поправок в за-
конодательство о госу-
дарственных закупках. 

Пожилой житель Оренбур-
га Федор Шукшин пострадал 
в автобусе, который ходит по 
маршруту №183. 

Мужчина выходил на оста-
новке «улица Родимцева», 
когда неожиданно для не-

го транспортное средство нача-
ло движение. Пенсионера удари-
ло дверью, он выпал на улицу, а 
ногу зажало в дверях. В результа-
те Федор Иванович получил уши-
бы, кровоподтеки и ссадины на но-
гах. За нарушение, повлекшее вред 

здоровью (ч.1. ст. 12.24 КоАП РФ), 
водителя оштрафовали на 5 ты-
сяч рублей. А вот пострадавшему 
страховая фирма выплатила лишь 
тысячу рублей на покрытие меди-
цинских расходов. Пенсионер по-
считал такое решение несправед-
ливым и обратился за помощью по 
взысканию компенсации в Центр 
защиты прав граждан «Справед-
ливая Россия». Специалисты Цен-
тра пояснили, что, поскольку води-
тель во время движения автобуса 
осуществлял трудовые обязанно-
сти, моральный вред можно взы-
скать с работодателя. В миронов-

ском Центре мужчине помогли со-
ставить иск в суд в отношении МКП 
«ОПП» Оренбурга и потребовать 
компенсацию морального вреда и 
оплату расходов на судебно-меди-
цинскую экспертизу. Дзержинский 
районный суд Оренбурга рассмо-
трел иск и встал на сторону пенси-
онера. Исходя из судебной прак-
тики суд счел справедливым и со-
размерным причиненному вреду 
взыскать 10 тысяч рублей. А так-
же покрыть оплату судебно-меди-
цинской экспертизы.

Источник: www.spravedlivo.center

Оренбургский Центр защиты прав граждан 
помог пенсионеру защитить свои права

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» подготовила 
законопроект, разрешающий использование 
материнского капитала на строительство 
и покупку дач

«Наша новая инициати-
ва позволяет использо-
вать средства материн-

ского капитала на покупку, строи-
тельство или расширение дачного 

дома на садовом земельном участ-
ке, — пояснил Сергей Миронов. 
— Мы считаем, что такая возмож-
ность будет востребована гражда-
нами. Ведь, как показывает практи-

ка, улучшение жилищных условий 
является приоритетом использова-
ния материнского капитала». С мо-
мента запуска программы в 2007 го-
ду сертификаты на материнский ка-
питал получили более 7,3 миллио-
нов семей, напоминают авторы за-
конопроекта. При этом, на сегодня 
распорядились средствами лишь 
54,3% их владельцев. Из них боль-
шинство, около 4,1 миллионов се-
мей, использовали деньги для улуч-
шения жилищных условий. «Вло-
жения этих средств в образование 
или пенсионное обеспечение го-
раздо менее востребованы. Не го-
воря о том, что около трех милли-
онов семей пока вообще не нашли 
применения господдержке, — от-
метил Сергей Миронов. — Приня-
тие нашего законопроекта расши-
рит варианты решения жилищной 
проблемы с помощью материнско-
го капитала. Новая возможность 
будет актуальна для многих рос-
сийских семей, которые хотели бы 
иметь частный дом с участком, где 
можно вести подсобное хозяйство 
и отдыхать». Согласно законопроек-
ту «СР», приобретаемый жилой дом 
на садовом земельном участке дол-
жен находиться в пределах Россий-
ской Федерации.

Источник: сайт партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель фрак-
ции «СР» в Госдуме Сергей Миронов совместно с коллегами внес 
в ГД проект федерального закона № 445571-7 «О внесении изме-
нений в Федеральный закон «О дополнительных мерах государ-
ственной поддержки семей, имеющих детей» в части дополнения 
направлений распоряжения средствами материнского (семейно-
го) капитала в целях приобретения (строительства) садового или 
жилого дома, располагающегося на садовом земельном участке». 



3
СПРАВЕДЛИВАЯ ГАЗЕТА

В ОРЕНБУРЖЬЕ
27 апреля 2018 г. ДЕПУТАТСКАЯ ТРИБУНА

18 апреля состоялось очеред-
ное заседание Законодатель-
ного Собрания области, на ко-
тором рассматривалось око-
ло 50 вопросов. Основными из 
них были: ежегодные докла-
ды уполномоченных по пра-
вам человека и по правам ре-
бенка о их деятельности в про-
шедшем 2017 году, а также ин-
формация министра сельского 
хозяйства, пищевой и пере-
рабатывающей промышлен-
ности Оренбургской области 
М.Г. Маслова о ходе подготов-
ки в 2018 году весенне-поле-
вых работ.

Руководитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. Фро-
лов при утверждении повестки 

поставил вопрос о включении зако-
нопроекта об учреждении в Орен-
бургской области Дня Бузулукско-
го бора, который не был включен в 
перечень рассматриваемых вопро-
сов. Данный законопроект предла-
гает учредить День Бузулукского бо-
ра на первую субботу октября-меся-
ца, который бы отмечался ежегодно 
органами государственной и муни-
ципальной власти, общественными 
и природоохранными организаци-
ями. Однако, профильный комитет 
Законодательного Собрания, кото-
рому был направлен законопроект, 
отказался его рассматривать в по-
вестке текущего заседания Законо-
дательного Собрания. Каких-либо 
разумных доводов этого решения 
представлено не было. В день засе-
дания Законодательного Собрания 
по инициативе руководителя фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. 
Фролова и при поддержке предсе-
дателя Законодательного Собрания 
области С.И. Грачева в фойе 2 и 4 
этажа Дома Советов была разверну-
та фотовыставка «Картины природы 
степного края», посвященная осо-
боохраняемым природным терри-
ториям области — Бузулукский бор, 
заповедник «Шайтан-Тау» и «Орен-
бургский». Выставка была подготов-
лена директором Института Степи 
УрО РАН, академиком РАН А.А. Чи-
билевым. Надо отметить, что дан-
ная выставка проводилась впервые 
за последние 10 лет. Конечно, вви-
ду проведения фотовыставки о за-
поведных природных местах Орен-
буржья депутат Фролов и предло-
жил рассмотреть вопрос об учреж-
дении Дня Бузулукского бора. Од-
нако депутаты фракции «Единая 
Россия» своим большинством от-
клонили данное предложение. 

В ходе обсуждения докладов 
Уполномоченного по правам чело-
века А.М. Чадова и Уполномоченно-
го по правам ребенка О.Г. Ковыль-
ской, Владимир Фролов выступил 
с анализом замечаний к их работе 
за прошедший год. Особенно остро 
стоял вопрос о бездеятельности ми-
нистерства социального развития по 
вопросу неудовлетворительного со-
стояния ряда учреждений социаль-
ного обслуживания инвалидов, по-
жилых и недееспособных граждан, 
имеющих психические заболевания. 
Так, депутат Фролов выразил возму-
щение состоянием дел в Мустаев-
ском психоневрологическом интер-
нате, Соль-Илецком психоневроло-
гическом интернате, Бузулукском до-
ме-интернате для престарелых и ин-

валидов, реабилитационном центре 
для инвалидов «Бодрость» (г. Мед-
ногорск), реабилитационном цен-
тре для инвалидов «Жемчужина бо-
ра» (пос. Партизанский Бузулукско-
го района), Геронтологическом цен-
тре «Долголетие» (г. Оренбург).

Надо сказать, что уже 19 апре-
ля, на следующий день после засе-
дания Заксоба, первым заместите-
лем министра социального разви-
тия Оренбургской области В.В. То-
рукало по поручению губернатора 
Ю.А. Берга было организовано по-
сещение депутатами 14 стационар-
ных учреждений социального об-
служивания населения, где находят-
ся инвалиды и пожилые граждане. 
26 апреля группа депутатов и работ-
ников министерства посетила ГБУ-
СО «Соль-Илецкий психоневроло-
гический интернат», а затем состо-
ится посещение остальных учреж-
дений социального обслуживания 
в срок до конца мая.

Можно сделать вывод, что во-
просы, поднятые руководителем 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», 
и его позиция по оценке состояния 
работы министерства социального 
развития были оперативно рассмо-
трены и по ним приняты конкрет-
ные решения. Теперь В.И. Фролов 
посетит с другими депутатами все 
учреждения социального обслужи-
вания для инвалидов и престарелых 
людей. А значит, порядок в них бу-
дет восстановлен. 

Также В.И, Фролов публично вы-
сказал претензии к деятельности 
министерства образования обла-
сти по вопросам защиты прав уча-
щихся в сельских территориях. Так, 
им был поставлен вопрос о неудов-
летворительном контроле органи-
зации работы с несовершеннолет-
ними со стороны директора МБОУ 
«Марьевская основная общеобра-
зовательная школа» Сакмарского 
района и педагога, допустившего 
в школе попытку суицида ученика 
8 класса в феврале этого года. По-
лучается, что заведующая отделом 
образования администрации МО 
«Сакмарский район» В.В. Зайцева не 
предприняла мер для сведения на 
нет конфликтной ситуации, возник-
шей между учителем, учеником и 
его матерью. Итог мог быть плачев-
ным для всей области: гибель моло-
дого парня, который ранее учился в 
школе Оренбурга только на «хоро-

шо» и «отлично». Конечно, директор 
Марьевской школы получила дис-
циплинарное взыскание — заме-
чание, но система безответственно-
сти и покрывательства, созданная 
в сфере образования Сакмарского 
района, продолжает наносить вред 
всему учебному процессу. И на это 
спокойно «смотрит» министр обра-
зования области В.А. Лабузов, у ко-
торого заместителем министра ра-
ботает бывшая заведующая отделом 
образования Сакмарского района, 
осужденная два с половиной года 
назад по части 3 статьи 159 УК РФ 
(«Мошенничество»).

Нельзя не отметить и позицию де-
путата Фролова о состоянии здания 
МОБУ «Желтинская средняя обще-
образовательная школа» Саракташ-
ского района, которую он недавно 
посетил по обращению депутатов 
местного сельсовета. При посеще-
нии школы и осмотре мест протеч-
ки крыши даже в кабинете дирек-
тора школы, выяснилось, что ника-
кого детально-инструментального 
обследования силовых конструк-
ций здания школы не проводилось, 
а значит, сделать вывод о безопасно-
сти нахождения в ней учеников и пе-
дагогов нельзя. А ведь министр об-
разования области В.А. Лабузов от-
читался перед губернатором о том, 
что на 1 января 2018 года в области 
«отсутствуют» аварийные школы, 
что обязаны были сделать органы 
государственной и муниципальной 
власти всех субъектов РФ, согласно 
Указу Президента В.В. Путина. Тогда, 
как понять этот доклад министра, ес-
ли Желтинская школа, построенная 
41 год назад, не была проверена на 
безопасность силовых конструкций? 
Между тем, в нынешнем году испол-
няется 10 лет со дня трагедии в Беля-
евской школе, когда 1 октября 2008 
года рухнула стена здания и погиб-
ло пять учениц 11 класса. Ведь и тог-
да ежегодные проливы крыши ос-
лабили кладку и привели в аварий-
ное состояние здание школы. Разве 
можно повторять подобную траге-
дию? Ведь в 2017 году аналогичная 
ситуация могла возникнуть в Равнин-
ной средней общеобразовательной 
школе, когда все родители запрети-
ли своим детям ходить на занятия в 
аварийное здание школы. Целый год 
ученики занимались в помещениях 
детского сада, сельского Дома куль-
туры, врачебной амбулатории. И ви-

ной всему — безответность главы и 
муниципальных чиновников адми-
нистрации Пономаревского райо-
на, министра образования области. 
Поэтому, В.И. Фролов так жестко вы-
сказывался о ситуации с содержани-
ем и состоянием школ.

Важным вопросом повестки дня 
был отчет министра сельского хо-
зяйства, пищевой и перерабатыва-
ющей промышленности Оренбург-
ской области М.Г. Маслова о ходе 
подготовки весенне-полевых работ. 
Руководитель фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» выступил с крити-
кой работы министерства по состо-
янию АПК перед весенним севом. Из 
доклада министра следовало, что ди-
зельного топлива заготовлено всего 
на 34% от потребности, а бензина — 
всего 18%. Кредиторская задолжен-
ность сельхозтоваропроизводите-
лей составила более 47 млрд. рублей 
перед банками и многие уже не мо-
гут получить краткосрочных и льгот-
ных кредитов. Ухудшилось их состо-
яние и после падения цен на зерно 
в конце прошлого года, что приве-
ло в финансовый «тупик» сельхоз-
товаропроизводителей. Необходи-
мых мер так и не было принято ми-
нистерством сельского хозяйства, а 
фракция «Единая Россия» отказалась 
поддержать законодательную ини-
циативу фракций КПРФ и «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» об обращении Зако-
нодательного Собрания к Председа-
телю Правительства РФ Д.А. Медве-
деву о принятии неотложных мер 
по оказанию государственной под-
держки сельхозтоваропроизводте-
лям в связи с падением цен на зерно.

Надо отметить, что в своем вы-
ступлении депутат Фролов обратил 
внимание правительства области и 
губернатора на сокращение в 2,5 
раза бюджетных средств, выделен-
ных на развитие сельхозпроизвод-
ства (за период с 2014 по 2018 годы 
произошло сокращение с 6 до 2,6 
миллиардов рублей на несвязанную 
поддержку). Низкая урожайность 
зерновых происходит не только от 
погодных условий, но и от ряда не-
гативных факторов: малое внесения 
минеральных удобрений (всего 3 
килограмма д.в. на 1 га обрабатыва-
емой пашни), низкой энерговоору-
женности на 1000 га пашни (2 трак-
тора и 1 комбайн), в то время, когда 
в Приволжском федеральном окру-
ге в среднем вносится до 20 кг. д.в. 

минеральных удобрений, а энерго-
вооруженность составляет на 1000 
га — 3 трактора и 2 комбайна. На по-
зицию депутата министр сельского 
хозяйства М.Г. Маслов не нашел ар-
гументов для ответа. Из федераль-
ного бюджета Оренбуржье по согла-
шению с Правительством России по-
лучает дотации и субвенции в про-
порции 75% федеральных средств и 
25% областных. В это время 26 субъ-
ектов РФ получают государствен-
ную поддержку в пропорции 90% 
на 10%, а 35 субъектов Российской 
Федерации в пропорции от 75% до 
90% из федерального бюджета. А 
ведь наша область имеет вторую 
по величине в России площадь паш-
ни (6 млн. га). Впереди нас — толь-
ко Алтайский край. По результа-
там рассмотрения ответа министра 
сельского хозяйства Оренбургской 
области о готовности к весенне-
полевых работам, депутат Фролов 
проголосовал «против» принятия 
постановления областного парла-
мента, тем самым выразив свое от-
рицательное отношение к готовно-
сти министерства к их проведению.

Конечно, в повестке дня заседа-
ния было много других интересных 
вопросов, по которым Владимир 
Фролов вносил замечания, предло-
жения и поправки. Одни из них при-
нимались, другие — отклонялись 
депутатами фракции «Единая Рос-
сия». Но одно ясно: позиция фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» по 
ряду социально значимых вопросов 
является противоположной позиции 
Правительства области и фракции 
«Единая Россия». И об этом говори-
лось при обсуждении вопросов пу-
блично, в присутствии губернатора 
Ю.А. Берга и членов его правитель-
ства. На этом заседание областного 
парламента завершило работу. 

В июне состоится очередное засе-
дание Законодательного Собрания, 
на котором губернатор будет отчи-
тываться о работе правительства за 
истекший год. К этому отчёту каждая 
фракция направила по три вопроса, 
которые будут рассматриваться Пра-
вительством области. Также, в ию-
не будет рассмотрен законопроект 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
об учреждении Дня Бузулукского бо-
ра и о внесении изменений в Закон 
«о детях войны», дающий право всем 
жителям области данной категории 
получить ежегодно денежную вы-
плату в размере 1500 рублей ко Дню 
Победы. За пять прошедших лет чис-
ло «детей войны» в нашей области 
сократилось на 50 тысяч человек и 
составило 138 тысяч. Поэтому фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» и вно-
сит данный законопроект, хоть и при 
отрицательном отношении к нему 
губернатора и комитета по бюджет-
ной, налоговой и финансовой поли-
тике. Фактически, Правительство об-
ласти публично заявило «детям вой-
ны» столь уже известное изречение 
Председателя Правительства РФ и 
лидера партии «Единая Россия» Д.А. 
Медведева: «Денег нет, но вы держи-
тесь». Видимо, этот лозунг и опреде-
ляет сегодня деятельность губерна-
тора, его правительства и депутатов 
фракции «Единая Россия» в Законо-
дательном Собрании Оренбургской 
обалсти.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

«Денег нет, но вы держитесь!»
Законодательное Собрание организовало проверку организаций соцобслуживания на территории области

День информации в Бузулукском районе
27 марта в рамках очередно-
го Дня информации депутат-
ская информационная группа 
посетила Бузулукский район. 
В составе группы работал ру-
ководитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Влади-
мир Фролов. 

В районной администрации депутаты За-
конодательного Собрания области при-
няли участие в совещании с главой Бу-

зулукского района.
Затем Владимир Фролов провел ряд 

встреч с местными жителями. В числе акту-
альных тем, поднятых избирателями в этот 
день, и волнующих их вопросов — социаль-
ная сфера и жизнь в районе, итоги прошед-
ших выборов Президента РФ. Об этом и мно-
гом другом шла речь на встрече В.И. Фроло-

ва с жителями села Елховка. Финансирова-
ние ветеранских общественных организа-
ций, внесение изменений в закон «О детях 
войны» — еще один «больной» вопрос, ко-
торый депутат обсудил с ветеранами мест-
ного Совета ветеранов.

В целом в ходе Дня информации было за-
тронуто много различных тем и проблемных 
вопросов. Все они будут проанализирова-
ны областными парламентариями и учтены 
в дальнейшей работе.
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Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Законодательном 
Собрании Оренбургской об-
ласти подготовила законопро-
ект, согласно которому в ре-
гионе может быть учрежден 
День Бузулукского бора.

Бузулукский бор — крупней-
ший островной лесной массив 
Степной Евразии, который за-

нимает обширную приречную кот-
ловину на Общем Сырте на право-
бережье реки Самары, на грани-
це Оренбургской и Самарской об-
ластей. 

С 1744 года, со времени учреж-
дения Оренбургской губернии, бор 
фиксируется в материалах о земель-
ных угодьях края. Во второй полови-
не ХIХ века и также до 1934 года бор 
входит в состав земель Самарской 
губернии и Средневолжского края. 
В настоящее время территория бо-
ра расположена в пределах Орен-
бургской и Самарской областей.

2 октября 1917 года известный 
русский ученый В.П. Семёнов-Тян-
Шанский включил Бузулукский бор 
в число 46 перспективных заповед-
ников России. С тех пор заповедный 
режим на части Бузулукского бора 
даже во время Великой Отечествен-
ной войны 1941–1945 годов защи-
тил от вырубок уникальные этало-
ны боровых насаждений.

В 1955 году в лесном массиве, 
не имеющем никаких ограничений 
в сфере природопользования, на-
чалась разведка нефти и газа мел-
ким бурением, а с 1959 года ве-
лась разведка и добыча нефти и га-
за глубокого бурения. В 1971 году 
разработка месторождений в бо-
ру была приостановлена, а в 1973 
году на основании протокола за-
седания Президиума Совета Ми-
нистров СССР дальнейшая добыча 
нефти и газа в пределах Воронцов-
ского, Гремячевского и Могутов-
ского месторождений в пределах 
Оренбургской области была запре-
щена. Неминуемая гибель Бузулук-
ского бора как природного явле-
ния была предотвращена и отло-
жена на много лет.

В 1977 году распоряжением Пра-
вительства РСФСР Бузулукский бор 
получили статус «особо ценного 
лесного массива». 

В 1994 году распоряжением Пра-
вительства РФ бор был включен в 
Перечень государственных запо-
ведников и национальных парков, 
рекомендуемых для организации на 
территории РФ в 1994–2005 годах. 

В 2007 году вышло распоряже-
ние Правительства Российской Фе-
дерации, в котором предписывалось 
«создать федеральное государствен-
ное учреждение национальный парк 
«Бузулукский бор» и отнести его к ве-
дению Росприроднадзора. 

Однако проводимая в нашей 
стране уже в ХХI веке экологиче-
ская политика позволяет не учиты-
вать результаты государственной 
экологической экспертизы, прове-
сти доработку согласованной схемы 
функционального зонирования на-
ционального парка и вывести из со-
става его земель восемь вместо двух 
технологических площадок, которые 

позволяют в полной мере эксплуа-
тировать месторождения из соста-
ва его земель. Новая схема состава 
земель была утверждена в 2010 году 
вопреки материалам государствен-
ной экспертизы 2006 года. Это по-
зволило Минприроды РФ в 2014 го-
ду объявить тендер на промышлен-
ную разработку Воронцовского, Гре-
мячевского и Могуговского нефтя-
ных месторождений в Бузулукском 
бору. В марте 2015 года лицензию 
на эксплуатацию этих месторожде-
ний получил ОАО «Антипинский не-
фтеперерабатывающий завод», рас-
положенный в Тюмени.

В 2017 году, в год 100-летия запо-
ведной системы России и 100-летия 
после включения Бузулукского бора 
в число основных 46 номинантов на 
статус заповедников России «по ти-
пу национальных парков Северной 
Америки», остается актуальным во-
прос о будущем самого уникально-
го лесного массива страны. Остается 
все меньше и меньше возможности 
для того, чтобы восстановить спра-

ведливость и не допустить беспре-
пятственной добычи нефти в бору.

Учитывая современный приро-
доохранный статус Бузулукского бо-
ра, его мировое значение как объ-
екта природного и научного значе-
ния, лесоводы и нефтяники могут 
быть допущены в бор только для 
ликвидации трагических экологиче-
ских последствий деятельности сво-
их предшественников. Бузулукский 
бор мог бы стать уникальным поли-
гоном для гармонизации взаимоот-
ношений между человеком и при-
родой, отработки природоподоб-
ных технологий, взаимодействия 
науки, охраны природы и бизнеса.

С этой целью, подготовленный 
фракцией законопроект «О внесе-
нии изменения в Закон Оренбург-
ской области «О праздничных днях 
и памятных датах в Оренбургской 
области» (в части учреждения в 
Оренбургской области 

Дня Бузулукского бора) позво-
лит обратить внимание органов го-
сударственной власти и всех жите-

лей области на защиту и сохранение 
уникального природного лесного 
массива «Бузулукский бор». 

Памятную дату предлагается 
установить на первую субботу ок-
тября: именно в этот день 100 лет 
назад Бузулукский бор впервые 
был внесен в перечень заповедни-
ков России.

Данная инициатива «СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ» была поддержа-
на фракциями КПРФ и ЛДПР. Одна-
ко фракция «Единая Россия» откло-
нила законодательную инициативу 
трех оппозиционных фракций без 
обоснования причин и письменно-
го ответа. Данное обстоятельство 
было расценено В.И. Фроловым, 
как отказ от поддержки защиты Бу-
зулукского бора, в котором в 2018 
году может начаться промышлен-
ная добыча нефти.

Отказ депутатов фракции «Единая 
Россия» говорит о многом. В первую 
очередь, о том, что они, видимо, не 
хотят устанавливать «День Бузулук-
ского бора» в противовес решению 
«своего» Правительства под руко-
водством Д.А. Медведева о добыче 
нефти в бору. Надо сказать, что 21 
февраля все депутаты четырех фрак-
ций приняли закон об установлении 
«Дня реки Урал» — в последнюю суб-
боту сентября. Почему же единорос-
сы не хотят пойти на решение о вве-
дении Дня Бузулукского бора…

Руководитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. Фролов 
вместе с депутатами фракций КПРФ 
и ЛДПР и далее будет проводить дан-
ный законопроект в областном пар-
ламенте. Рассмотрение законопро-
екта должно быть включено в по-
вестку ближайшего заседания Зако-
нодательного Собрания. Конечно, 
без поддержки депутатов фракции 
«Единая Россия» (всего 34 голоса), 
одни депутаты трех оппозиционных 
фракций (совместно 13 голосов) не 
смогут принять данный закон, что в 
очередной раз покажет всем орен-
буржцам, кто действительно за-
щищает от олигархов-нефтяников 
«жемчужину» Оренбуржья — Наци-
ональный парк «Бузулукский бор».

Борьба за Бузулукский бор про-
должается.

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
предложила учредить День Бузулукского бора

 «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» подготовила новый 
законопроект «О детях войны»

23 марта руководитель фрак-
ция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Законодательном Собрании 
Оренбургской области В.И. 
Фролов направил на заклю-
чение губернатору Ю.А. Бергу 
проект закона о внесении из-
менений в закон «О детях во-
йны» (в части расширения мер 
социальной государственной 
поддержки).

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» предложила дополнить пере-
чень мер социальной поддержки 
оренбуржцам, относящимся к кате-
гории детей войны: установить еже-
годную денежную выплату ко Дню 
Победы советского народа в Вели-
кой Отечественной войне в размере 
полутора тысяч (1500) рублей всем 
гражданам данной категории, неза-
висимо от получения ими мер соци-
альной поддержки по иным основа-
ниям, установленным нормативны-
ми правовыми актами РФ и Орен-
бургской области.

Внесение данного изменения по-
зволит снизить социальную напря-
женность среди граждан категории 
«Дети войны» на территории обла-
сти, возникшую в процессе реализа-
ции действующего Закона, дающего 
право на получение выплаты толь-
ко по одной из категорий, к которым 
относится льготник, на выбор само-
го гражданина. Стоимость законо-
проекта оценивается в размере 53 

млн. 472 тысячи рублей ежегодно 
и охватывает 35 648 человек, полу-
чивших на 1 января 2018 года статус 
льготной категории «Дети войны».

В течение трех прошедших лет 
после принятия действующего зако-
на «О мерах социальной поддерж-
ки отдельных категорий граждан, 
проживающих в Оренбургской об-
ласти», граждане, имеющие право 
на получении мер государствен-
ной поддержки (ежемесячная де-
нежная выплата, льготное приоб-
ретение лекарств в размере 50% 
от их стоимости), были ограничены 

их предоставлением только по од-
ной льготной категории (ветераны, 
инвалиды, чернобыльцы и т.п.). Тем 
самым количество граждан, относя-
щихся к категории «Дети войны» и 
получающих меры социальной под-
держки по данному закону, было со-
кращено до 11 288 человек. 

К Владимиру Фролову неодно-
кратно обращались оренбуржцы 
указанной категории,  которые тре-
бовали равного отношения к ним, 
как детям военного времени, пе-
режившим самые тяжелые годы в 
стране и лишившимся детства. Мно-

гие из них в юном возрасте стояли 
у станков, производили оружие для 
фронта, наравне со взрослыми па-
хали землю и работали в колхозах.

 Данный законопроект позволит 
исключить неравенство граждан 
уже преклонного возраста, возник-
шее со стороны органов государ-
ственной власти к оценке их труда 
в военное время.

5 апреля в Законодательном Со-
брании области состоялось сове-
щание депутата Фролова с орен-
бургскими общественниками, на 
котором рассматривались поправ-
ки в закон «О детях войны», разра-
ботанные фракцией «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ». В совещании приня-
ли участие представители инициа-
тивной группы Региональной ассо-
циации общественных организаций 
и фондов социальной поддержки 
ветеранов государственной, муни-
ципальной службы и Детей войны 
Оренбургской области, а также де-
путаты фракции КПРФ: В.Г. Новиков 
и С.Н. Романенко.

В ходе мероприятия присутству-
ющие обсудили предложенные 

фракцией изменения в существую-
щий закон. Все поправки были еди-
ногласно одобрены участниками 
совещания.

Однако 10 апреля было получе-
но отрицательное заключение гу-
бернатора Ю.А. Берга на предло-
женные фракцией «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» поправки по причине от-
сутствия бюджетных средств на их 
реализацию. Официально — в свя-
зи заключенным соглашением с Ми-
нистерством финансов РФ о недопу-
стимости принятия и исполнения 
дополнительных расходных обяза-
тельств, не установленных Консти-
туцией Российской Федерации и фе-
деральными законами.

Несмотря на отрицательное за-
ключение, законопроект внесен в 
Законодательное Собрание Орен-
бургской области и будет включен в 
повестку дня заседания областного 
парламента в июне-месяце.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области
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Когда будет наведен порядок в образовании?
16 марта руководитель фракции СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Законодательном 
Собрании области В.И. Фролов вновь об-
ратился с открытым письмом к министру 
образования Оренбургской области В.А. 
Лабузову в связи с грубейшими наруше-
ниями в деятельности образовательных 
организаций в Сакмарском районе. 

Депутат Фролов сообщил о своем обра-
щении от 5 марта по поводу доведе-
ния до попытки самоубийства учени-

ка 8 класса МБОУ «Марьевская основная об-
щеобразовательная школа», совершенного 
подростком 21 февраля текущего года после 
его публичного унижения на общешкольной 
линейке и постоянного занижения оценок со 
стороны классного руководителя. В настоя-
щее время прокуратурой района проводит-
ся проверка наличия состава преступления 
со стороны директора школы и классного 
руководителя.

Вместе с тем, со слов матери ученика, в те-
чение двух лет (2016-2018 гг.) по указанию ди-
ректора МБОУ «Марьевская основная обще-
образовательная школа» родители учащихся 
ежедневно оплачивали подвоз учителя ино-
странного языка из школы станции Сакмар-
ская (Красный коммунар). Составлялся гра-
фик по дням недели, согласно которому ро-
дители учащихся либо сами привозили учите-
ля на занятия в школу, либо платили по 1000 
рублей нанятому водителю за подвоз учите-
ля на уроки. Фактически, свои должностные 

обязанности директор школы переложила на 
плечи самих родителей, сделав учебный про-
цесс частично платным. После того, как мать 
подростка выступила против данной платной 
«услуги», к ее сыну стали предъявляться пре-
тензии и занижение оценок.

13 марта на сайте orenday.ru опубликована 
статья «Бывший директор школы из Сакмар-
ского района стала фигурантом уголовного 
дела». В данной статье говорится о директо-
ре МБОУ «Каменская СОШ», которая в пери-

од с июня 2015 года по апрель 2017 года из-
дала фиктивный приказ о приеме на работу в 
школу своей родственницы в качестве убор-
щицы. Обязанности уборщицы родственни-
цей не исполнялись, но её заработную плату 
присваивала себе директор школы. Таким об-
разом, было присвоено более 170 тысяч ру-
блей бюджетных средств. 

В Сакмарском районе уже более трёх лет 
грубо нарушается финансовая дисциплина 
со стороны руководителей общеобразова-

тельных организаций. Так, в октябре 2015 го-
да Оренбургский областной суд оставил в си-
ле приговор Сакмарского районного суда от 
6 августа 2015 года, согласно которому заве-
дующая МУ РОО администрации МО «Сакмар-
ский район» Э.Ф. Масликова признана вино-
вной в хищении бюджетных средств путем об-
мана с использованием служебного положе-
ния в группе лиц по части 3 статьи 159 УК РФ.

Депутат Фролов говорит о том, что, видимо, 
её «коррупционный опыт» в сфере районного 
образования позволил ей получить должность 
руководителя ГБУ «Региональный центр разви-
тия образования Оренбургской области», а за-
тем — и должность заместителя министра об-
разования. Заведующая отделом образова-
ния администрации МО «Сакмарский район» 
В.В. Зайцева продолжает занимать руководя-
щую должность и не принимает должных мер 
по пресечению нарушений Федерального за-
кона «Об образовании в Российской Федера-
ции», а также исполнения должностных обя-
занностей руководителями образовательных 
учреждений в Сакмарском районе.

Владимир Фролов возлагает большие на-
дежды на то, что министр образования обла-
сти В.А. Лабузов примет необходимые меры по 
наведению порядка в сфере образования и де-
ятельности руководителей образовательных 
организаций общего и среднего образования.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

20 апреля в Оренбургском ин-
ституте (филиале) ФГБОУ ВО 
«Московский государствен-
ный юридический универ-
ситет имени О.Е. Кутафина 
(МГЮА)» состоялось заседа-
ние круглого стола на тему: 
«Политические итоги выбо-
ров Президента Российской 
Федерации в 2018 году». В ме-
роприятии приняли участие 
члены Правительства Орен-
бургской области, депутаты 
Законодательного Собрания, 
представители научного сооб-
щества и оренбургской обще-
ственности. 
При обсуждении вопросов, 
поднятых на заседании кру-
глого стола, выступил предсе-
датель Совета регионального 
отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, депутат Зако-
нодательного Собрания Орен-
бургской области В.И. Фролов 
с докладом на тему: «Влияние 
итогов выборов Президента 
РФ в 2018 г. на конфигурацию 
политического пространства 
РФ и Оренбургской области».

18 марта текущего года со-
стоялись выборы Прези-
дента Российской Федера-

ции. Мало кто сомневался, что при 
нынешней системе «демократиче-
ских и свободных» выборов Прези-
дентом будет вновь избран В.В. Пу-
тин. В день выборов явка избира-
телей в Оренбургской области со-
ставила 66,09 процента, что соста-
вило 1 003 460 человек, из которых 
72,97 процентов или 731 838 чело-
век поддержали нынешнего Прези-
дента России.

Второе место на выборах Прези-
дента России, как и ожидалось за-
нял кандидата от КПРФ и от народ-
но-патриотических сил (НПСР) П.Н. 
Грудинин, получивший 15,4 процен-
та или 155 156 голосов избирателей. 
Третье место с большим отрывом за-
нял лидер ЛДПР В.В. Жириновский, 
набравший 6,7 процента или 67 777 
голосов избирателей.

Прошедшие выборы, их итоги в 
очередной раз показали, что дей-
ствующая «паразитическая система 
власти» использовала, как и рань-
ше, все известные способы и при-
ёмы воздействия на избирателей.

В очередной раз все государ-
ственные средства массовой ин-

формации работали на одного кан-
дидата в Президенты В.В. Путина, 
который не участвовал в прямых 
дебатах, не уходил в отпуск, а про-
должал «как раб на галерах» руково-
дить страной вместе с либеральным 
Правительством Д.А. Медведева.

Выборы Президента России 
сформировали и будущую конфи-
гурацию политического простран-
ства Российской Федерации и Орен-
бургской области. Сразу после их 
проведения, стали явно замечать-
ся направления, по которым будут 
осуществляться новые реформы в 
социальной, политической и эко-
номической сферах. Прошедшие 
провальные реформы Правитель-
ства Д.А. Медведева в образовании, 
здравоохранении, культуре, соци-
альной политике не стали предме-
том критической оценки действую-
щего Президента В.В. Путина. Мало 
того, он заявил о положительных 
результатах работы Правительства, 
против политики которого выступа-
ла партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
2016 году, когда было собрано поч-
ти 5 миллионов подписей граждан 
«ЗА» отставку Правительства Д.А. 
Медведева. Надо отметить, что от-
вета партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ так и не дождалась от Прези-
дента страны на общественную ини-
циативу, поддержанную пятью мил-
лионами граждан России.

В нынешний период, накануне 
вступления в должность очеред-
ного срока президентства, В.В. Пу-
тин не собирается как-либо про-
являть политическую волю к сме-
не нынешнего либерального ан-
тисоциального курса будущего 
Правительства, которое проводит 
эту «провальную» монетаристиче-
скую модель в экономической сфе-
ре, продолжения рыночной эко-
номики при сохранении кланово-
олигархических «групп влияния» 
вокруг кабинета министров Пра-
вительства. И не важно уже, оста-
нется ли в своей должности Пред-
седателя Правительства Д.А. Мед-
ведев или его заменит другой ли-
берал-западник в лице, например, 
А.Л. Кудрина. Важно то, что создав-
шаяся при нынешнем Президенте 
России В.В. Путине система клано-
во-олигархической чиновничьей 
бюрократической власти (клепто-
кратии) не может быть изменена в 
сторону национальных интересов 
страны, большинства населения 
страны. Можно сколько угодно го-
ворить «о патриотизме и борьбе с 
американской угрозой России», а 
продолжать и дальше передавать 
на 49-70 лет в аренду российские 
земли по антинародному закону 
«О территориях опережающего со-
циально-экономического развития 
в Российской Федерации», как это 

делается сегодня в Забайкалье, в 
Иркутской, Томской областях, При-
морском крае. 

Ближайшие 6 лет нового прези-
дентства В.В. Путина не приведут к 
изменению ориентиров во внутрен-
ней и внешней политике россий-
ского государства, кроме усиления 
налогового и административного 
давления на самих граждан, пред-
принимательство и репрессий про-
тив тех, кто желает изменить власть 
крупной буржуазии и колониально-
го рабства на путь возрождения на-
циональных интересов страны и ко-
ренных народов России. 

Политика «закручивания гаек» 
и административного ресурса бу-
дет продолжена и в будущем. Про-
ходящие выборы в России потеря-
ли какой-либо интерес у большин-
ства граждан, особенно на местном 
уровне. Ведь нынешняя власть ис-
ключила из выборов саму цель их 
проведения: выборы, как прямое 
волеизъявление граждан. В стране, 
где нет прямых выборов глав муни-
ципальных образований поселений, 
районов, городских округов, там, 
где выборы губернаторов превра-
щены в «фарс» не может быть соци-
ального правового государства. Ибо 
социальное правовое государство 
подразумевает в своей основе два 
признака: это — справедливость и 
правосудие. Ни одного, ни другого 

в нынешнем российском государ-
стве не существует.

 Можно сказать, что продолже-
ние нынешней политики в стране 
будет еще больше усиливать нера-
венство, несправедливость, отчуж-
дение людей от политики своего го-
сударства. А это ведет к потере на-
ционального самосознания людей. 
Тысячу раз прав был премьер-ми-
нистр Правительства царской Рос-
сии П.А. Столыпин, заявляя: «Народ, 
не имеющий национального само-
сознания — есть навоз, на котором 
произрастают другие народы». 

Нынешняя система власти и бу-
дущая ее конфигурация основана на 
присвоении национальных богатств 
и труда большинства людей в угоду 
извлечения сверхприбыли 100 ты-
сяч семей долларовых миллионе-
ров, которые давно перестали быть 
русскими по духу и месту прожива-
нию. Не может быть национальной 
элиты в стране, где 250 тысяч бога-
тых семей проживают в других стра-
нах, имеют двойное гражданство, 
а их дети учатся в самых престиж-
ных ВУЗаз иностранных государств 
(только в Лондоне учатся 3167 де-
тей российских чиновников, депу-
татов и бизнесменов).

Политическое будущее России 
не трудно предугадать: это — коло-
ниальная, имперская по восприя-
тию власти страна, обеспечивающая 
своими природными ресурсами на-
циональные интересы западных ев-
ропейских государств и транснаци-
ональных корпораций США. Самое 
страшное, что возможно при такой 
паразитической, коррупционной 
власти — это распад российского го-
сударства, как того добиваются США 
и мировое правительство. Ибо если 
нет национальной элиты в стране 
— значит, нет взаимных интересов 
большинства народа и действующей 
власти. А без этого  не может быть 
мирного сосуществования внутри 
страны и стабильности, о которой 
так любят говорить нынешние пред-
ставители партии «Единая Россия».

В итоге можно сделать вывод, 
что стабильности без истинной де-
мократии не существует, а демокра-
тия без свободных выборов — лишь 
фальшь и обман граждан. Фактиче-
ски, политическая система в Рос-
сии, путем введения президентской 
«вертикали» исполнительной и за-
конодательной (представительной) 
власти, из федеральной преврати-
лась в унитарную.

Политические итоги выборов Президента РФ 
обсудили за круглым столом
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Властителям 
и судьям Оренбурга
Ваш долг: спасать от бед невинных,
Несчастливым подать покров;
От сильных защищать бессильных,
Исторгнуть бедных из оков!

Не внемлют! — видят и не знают!
Покрыты мздою очеса:
Злодействы землю потрясают,
Неправда зыблет небеса.

             

Как свежи эти стихи Гаврилы Ро-
мановича Державина и в наше 
время! Сей государственный 

муж, наш земляк, выступал за спра-
ведливость, за укрепление государ-

ственности, писал сатиру на вель-
мож, приближенных к трону, про-
буждал интерес к отечественной 
истории. Актуально звучат эти стро-
ки применительно к вельможам — 
теперешним чиновникам. Им дове-
рили нами управлять. А они уже и 
не советуются с народом, транжи-
рят бюджетные деньги, распоряжа-
ются землёй, вверенными им судь-
бами людей.

Кто, кроме мэра, мог поставить 
во главе семи музеев Елену Миши-
ну?! И вот, результат: за два года «де-
ятельности» закрыты три музея: му-
зей-квартира Ю. и В. Гагариных, му-
зей Космоса и музей-квартира Л. и 
М. Ростроповичей. На очереди раз-
рушение уникального музея исто-
рии Оренбурга?..

Губернатор поспешил сообщить 
дочери Мстислава Ростроповича 
— Ольге, что можно было бы выку-
пить квартиру для расширения му-
зея, а то, что сам музей практически 
закрыт ещё в 2017 году — сказать за-
был. Или не знал?! Последний кон-
церт в музее состоялся 6 июня 2017 
года. Вся работа в нём прекратилась! 
Экспонаты из этого музея были выве-
зены на Набережную в фонды. В том 
числе, «моли на съедение» был выве-
зен и уникальный концертный фрак 
Мстислава Ростроповича. Более 10 
лет в гостиной звучала музыка, те-
перь там тишина! Организатор кон-
цертов талантливых детей — канди-
дат педагогических наук, музыкант 
А.К. Нестеров уволился, так как став-
ка заведующего музеем была снята, 
а ему предложили должность смо-

трителя! Такие же заявления напи-
сали ещё два заведующих музеями. 

Музей Космоса в 90-х годах воз-
главил лётчик Валерий Лежнин по-
сле того, как было закрыто учили-
ще  штурманов на улице Челюскин-
цев. Вместе с внуком Виталием они 
проводили такие экскурсии, что де-
ти тут же решали стать лётчиками и 
космонавтами. Теперь оба, не выне-
ся невежества нового начальства, 
уволились. 

Краеведов волнует, кто теперь 
ответит за уникальные экспонаты 
военных лет, космические вещи, 
бесценный скафандр  — подарок 
самого Юрия Гагарина. 

Грубость и хамство к заслужен-
ным людям не перестают удивлять. 
Многие увольняются сами, других 
выживают. Грубыми стали и неко-
торые сотрудники, которые ранее, 
при прежнем руководстве, вроде, 
были нормальными людьми, хотя не 
блистали знаниями. «Куда поставить 
Гагаринский самолёт?» — по сло-
вам В. Лежнина, на этот вопрос но-
вый директор музея ответила про-
сто: «Мне он не нужен. Мне за него 
не платят». Каково?!

И этому человеку поручили соз-
данные музеи, бесценные экспона-
ты! Это — история каждого в отдель-
ности, огромный труд знающих, не-
равнодушных людей!

Она спокойно отдала бюст Пуш-
кина — каслинское литьё мастера 
Быкова (1899 год), созданный с бе-
ломраморного прижизненного пор-
трета поэта. Это подарок Оренбург-
ского Драмтеатра на торжественное 
открытие музея истории Оренбурга 
в день 240-летия города 30 апреля 
1983 года. Зная об этом, бесценную 
реликвию передали в областной 
музей. Также спокойно перестали 
собирать сведения для ежегодной 
книги Памяти оренбуржцев, по су-
ти, предав дело Юрия Гаранькина.

Разбазаривается музей на Набе-
режной. То, что собиралось по кру-
пицам в течение 33 лет, теперь бук-
вально идёт с молотка! А началось 
с того, что было спрятано от посе-
тителей зеркало, украшавшее фойе. 
Видимо, за него предложили хоро-
шую цену. Ещё бы! Это работа фир-
мы Гамбса! Ещё есть три кресла этой 

фирмы — дерзайте, новые Остапы 
Бендеры!

Под видом выставки скульпто-
ра Н.Г. Петиной разорили экспози-
цию «Многонациональное Орен-
буржье», созданную краеведом И.К. 
Кильдяшевым. Детям она особен-
но нравилась: они подолгу стояли 
у каждой витрины. 

Вынесли картины Н. Ерышева из 
Пушкинского зала. Когда-то я при-
нимала эти картины и попросила 
дорисовать рукава у казачки и об-
уть её в чирики. Помню, что за эти 
две картины уплатили сумму, рав-
ную стоимости «Жигулей» в то вре-
мя -1982 год. 

Оренбург в первой половине 
19 века. В этом зале было показано 
участие оренбуржцев в Отечествен-
ной войне 1812 года, рассказыва-
лось о научных экспедициях Эверс-
мана, Карелина, Рычкова, о заселе-
нии этих земель переселенцами. Те-
перь в этом зале выставлены фото-
графии бизнесмена, побывавшего в 
разных концах света и, оплативше-
го эту выставку. Любуйтесь! Вам хо-
телось посмотреть, где богатенький 
изволил отдыхать?!

А вот сотрудники музея и крае-
веды считают, что детям надо знать, 
как оренбуржцы собирали средства 
для армии Кутузова, о том, как баш-
киры брали Париж, а ещё историю 
оренбургских губернаторов — ге-
роев Отечественной войны с Напо-
леоном 1812 года — Василия Перов-
ского и Павла Сухтелена. 

А ещё интересна история заселе-
ния нашего края. Наши деды, праде-
ды — переселенцы из разных кон-
цов России. Подробно эту тему рас-
крыл археолог, краевед, этнограф 
Сергей Попов. Бесценные рукопи-
си более 40 лет лежат в областном 
музее — ждут издания. На работах 
С.А. Попова многие защитили дис-
сертации. Он же не был кандида-
том наук, не стал и почётным граж-
данином города. Его книга «Тайны 
пятимаров» — настоящий бестсел-
лер, очень нужная для студентов. 
Тем более, что наш музей являет-
ся учебным для школьников, кото-
рые, по концепции того же С.А. По-
пова, и были главными посетителя-
ми много лет. 

Историческая 
справка

Музей был задуман Юрием Га-
ранькиным в замке 19 века. 
Ремонтировало РСУ под ру-

ководством талантливого архитек-
тора Александра Иванова. Его же 
творение — башня с часами на ули-
це Советской. Это — ему памятник!

Отремонтированный замок был 
возвращён к жизни. На башне ста-
ли бить часы. Это был 1979 год. Но 
создание экспозиции продвигалось 
медленно. Главное — были выделе-
ны огромные по тем временам сред-
ства. Художники были востребова-
ны. Деньги использовали только на 
новый музей. И ни гроша на другие 
цели. Так что всё, что было написа-
но для этого музея — ему и принад-
лежит. А не краеведческому! Миши-
на, видимо, не знает этого, и потому 
так относится к музею. 

Сначала расписывали стены: «Ка-
пову пещеру» для зала археологии, 
карту Оренбургской губернии 18 ве-
ка, триптих «Оренбург в трёх веках», 
а также создавалась замечательная 

работа семьи Тельновых — диара-
ма «Осада Оренбурга Пугачёвым». 
Почему же эти работы остаются в 
музее на Набережной, а остальные 
заказы: портреты первых губерна-
торов, Аксакова, Кутузова, а так-
же замечательные полотна Н. Еры-
шева — «Пушкин и Даль на берегу 
Урала» и «Беседа Пушкина с Ири-
ной Бунтовой» могут забрать в об-
ластной музей?.. 

В интернете сказано, что карти-
на Степана Карпова «Выдача Пу-
гачёва царским властям» находит-
ся в областном краеведческом му-
зее. У нас затребовали копию рабо-
ты этого сюжета, написанную для 
музея истории Оренбурга. Её-то в 
краеведческом музее и выдают за 
оригинал!

 А картина ценная! Ведь Степан 
Карпов — первый директор област-
ного музея после гражданской вой-
ны.  Он собрал все вещи разрознен-
ного музея. Степан Карпов — дя-
дя известного героя — разведчика 
Великой Отечественной Владими-
ра Васильевича Карпова — нашего 

земляка, автора книги «Генералис-
симус». Это интересная история се-
мьи Оренбургских знаменитых со-
бирателей культуры. 

А современные «смотрители» 
культуры разбазаривают всё, что со-
брано беззаветными служителями 
музеев. И дом деда Карпова разру-
шен, а предполагалось строить му-
зей Героя Великой Отечественной 
войны В. Карпова!

Эпилог

К  .чему привела политика но-
вого руководства — показал 
День космонавтики 12 апре-

ля. Очень хорошо это осветили не-
которые телеканалы: разрушенное 
здание на ул. Советской, 1 — с раз-
битыми окнами и обезображенным 
фасадом. Это одно из красивейших 
многоэтажных зданий города — 
бывший кадетский корпус, а в Со-
ветское время — лётное училище. 
Блестит только табличка, что это — 
здание, где учился первый космо-
навт Юрий Гагарин, охраняется го-
сударством. Рядом лежит вязанка 
гвоздик от мэра. Показали и разру-

шенную в целях наживы обкомов-
скую дачу, где много раз останавли-
вался Юрий Гагарин. И, наконец, пе-
ред закрытой дверью музея-кварти-
ры В. и Ю. Гагариных на телеэкранах 
мы увидели Резницкую, что-то гово-
рящую о трещинах в доме, да мэра 
Арапова. Сам музей, обновлённый к 
55-летию полёта Гагарина, уже тре-
тий год закрыт. В этом доме-комму-
налке когда-то была свадьба Вали и 
Юрия. И стоять дом будет ещё много 
лет, если уйдут со своих постов та-
кие беспомощные и бездушные чи-
новники. А мы занимались творче-
ством, думали о том, как пополнить 
диковинками наши музеи. И нам 
просто помогал Бог искать и нахо-
дить уникальные вещи. Так, букваль-
но за месяц до моего увольнения, 
за очень дорогую цену нам предло-
жили сарафан Сакмарской казачки. 
Мы его приобрели на заработанные 
рубли и сразу поместили в экспози-
цию. Затем в музей пришло новое 
руководство...

Краевед Р.П. Чубарева

Почему разрушаются 
музеи Оренбурга?



7
СПРАВЕДЛИВАЯ ГАЗЕТА

В ОРЕНБУРЖЬЕ
27 апреля 2018 г. СОБЫТИЯ

Объект культурного наследия 
может быть утрачен?

Очередной объект культурно-
го наследия, расположенный 
в историческом центре Орен-
бурга, может исчезнуть.

Дореволюционное двухэтаж-
ное здание по улице Чичери-
на, 69 в Оренбурге более ста 

лет радовало глаз жителей и гостей 
города своим необыкновенным ви-
дом. Необычное оформление зда-
ния и изысканная отделка фасада 
декоративной лепниной в стиле 
Эклектика позволило внести дом 
городской усадьбы А.А. Сазонова, 
возведенный в 1904-1905 годах, в 
реестр объектов культурного насле-
дия Оренбургской области, соглас-
но приказу Департамента по куль-
туре и искусству Оренбургской об-
ласти от 16.06.2008 №218. После ок-
тябрьской революции дом был экс-
проприирован новыми властями у 
прежнего собственника и отдан под 
квартиры гражданам советской ре-
спублики. Минуло почти сто лет, но 
дом не утратил былого великолепия 
и продолжал потрясать воображе-
ние горожан до тех пор, пока в 2011 
году заключением межведомствен-
ной комиссии старинное здание не 
было признано непригодным для 
проживания. И уже через два года 
вышло Постановление городской 
администрации «Об утверждении 
перечня многоквартирных домов  
муниципального образования  «го-
род Оренбург»,  признанных   ава-
рийными    и    подлежащими сно-
су», согласно которому данный дом 
подлежит сносу. Как же так! Ведь по 
стенам здания за его вековую исто-
рию даже не поползли трещины. И 
ведь это — объект культурного на-
следия, охраняемый государством.

Но, как бы там ни было, жильцы 
выехали из дома, захватив с собой 
пластиковые окна (к слову, старые 
деревянные окна в здании местами 
остались). После расселения дом го-
родской усадьбы А.А. Сазонова 1904-
1905 годов постройки был опусто-
шен и представлял собой жалкое 

зрелище. Вместо больше половины 
окон и дверей черными дырами зи-
яли пустые проемы. В комнатах ца-
рила разруха, разбросаны обломки 
старой мебели и пожитков прежних 
хозяев, а также  повсеместно следы 
пребывания новых обитателей — 
лиц без определенного места жи-
тельства. Успели наследить в усадь-
бе и кладоискатели: практически во 
всех комнатах вскрыты дощатые по-
лы, местами в стенах и в камине ра-
зобрана кирпичная кладка — види-
мо, металлоискатель охотников за 
древностью среагировал на какой-
то металл, содержащийся под поло-
вицами и в стенах здания. Соседи го-
ворят, что прежние жильцы, пе-
реезжая на новые кварти-
ры, прихватили с собой 
и кованое ограждение 
балкона, более ста 
лет украшавшее фа-
сад усадьбы. При-
мечательно, что 
закон запреща-
ет повреждение 
или уничтоже-
ние зданий, яв-
ляющихся объек-
тами культурного 
наследия. Как бы 
там ни было, мест-
ная администрация 
не торопилась обнести 
усадьбу высоким забором 
или хотя бы заколотить пу-
стоты дверных проемов и окон 
от непрошеных гостей. Оренбург-
скую общественность возмутило 
такое отношение местных властей 
к объекту исторического наследия, 
и 9 апреля депутат Оренбургского 
городского Совета, руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
В.Ф. Курындин направил депутат-
ское обращение в адрес прокуро-
ра города Оренбурга А.В. Жугина с 
просьбой разобраться в данной си-
туации, проверить законность вклю-
чения данного дома в перечень зда-
ний, подлежащих сносу, и принять 
меры по обеспечению сохранения 
объекта культурного наследия — до-

ма городской усадьбы А.А. Сазо-
нова 1904-1905 гг. 

Сразу после этого в СМИ появи-
лась информация о том, что мест-
ные чиновники провели обсужде-
ние перспективы сохранения рас-
селенных многоквартирных домов, 
которые являются объектами куль-
турного наследия или представля-
ют ценную историческую застройку. 
На совещании было предложено не 
сносить, а восстановить и отрестав-
рировать здания в интересах насто-
ящего и будущего поколений. Если 
не смогут восстанавливать за счет 

бюджетных средств, то 
предлагалось сдать до-
ма в аренду предпри-
нимателям всего за 1 
рубль с квадратного 
метра площади, с ус-
ловием полного вос-

становления и надле-
жащего содержания па-

мятника культуры арен-
датором. Если такие жела-

ющие найдутся.
Однако если теперь мы и не 

увидим на территории усадьбы 
бульдозер, подминающий под себя 
кирпичные стены старинного зда-
ния, то вполне возможно, что через 
какое-то время данный памятник ар-
хитектуры (и даже не один) просто-
напросто сгорит от какого-нибудь 
костерка, разведенного холодной 
ночью теми же бомжами из облом-
ков напольных досок. А уже после 
разбора пепелища чиновникам ни-
чего не останется, как только разве-
сти руками и огорченно посетовать 
на невосполнимую утрату — по во-
ле судьбы — такого уникального 
здания. А так, как на полную рекон-
струкцию из тлена (как того требует 
закон) в бюджете денег вероятно не 

будет заложено, то единственным 
выходом, видимо, будет отдать опу-
стевший участок земли под застрой-
ку состоятельному инвестору. А что 
еще может прийти на ум? Хоть после 
совещания местная администрация 
все же заколотила исторический дом 
деревянными щитами и профлистом, 
опасность «случайного» возгорания 
все-таки остается: бездомные, «чер-
ные копатели» или просто вандалы 
всегда сумеют найти лазейку. Прав-
да на совещании обсуждалась воз-
можность установки автоматизиро-
ванной системы охраны и видеона-
блюдения на исторических зданиях 
— вот только, успеют ли оснастить 
ими многострадальную усадьбу?.. 
Поневоле вспоминается ситуация 
с домом Тараса Шевченко в однои-
менном переулке, который из объ-
екта культурного наследия в одно-
часье превратился в автомобильную 
парковку для клиентов и сотрудни-
ков банка, расположенного в том же 
переулке, а также подожженное зда-
ние Гагаринской летки. Или недав-
ний снос обкомовской дачи. Успели 
бы спасти усадьбу Сазонова...

Евгений Попов

  12 апреля в День космонав-
тики председатель Совета ре-
гионального отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Оренбургской области В.И. 
Фролов принял участие в тор-
жественном возложении цве-
тов к барельефу Юрия Гагари-
на в знак уважения и безгра-
ничного восхищения беспри-
мерным подвигом первого в 
мире космонавта. 

С раннего утра состоялось воз-
ложение на улице Советской, у 
здания Оренбургского летно-

го училища, в котором в 1955-1957 
годах проходил обучение Ю.А. Гага-
рин. Затем торжественное возложе-
ние цветов прошло у стен авиацион-
ного училища на улице Челюскин-

цев и у самолета, на котором учил-
ся летать первый космонавт. В этот 
день выразить свое почтение под-

вигу Юрия Гагарина пришли сотни 
оренбуржцев: представители об-
щественных организаций, чиновни-
ки, военнослужащие различных ро-
дов войск и простые граждане, кому 
дорога память знаменитого на весь 
мир космонавта.

  Позднее на плацу бывшего лет-
ного училища состоялось торже-
ственное построение воспитанни-
ков кадетского корпуса и Школы 
юных космонавтов, где присутство-
вали ветераны и выпускники Орен-
бургского летного училища, в чис-
ле которых был и Владимир Фро-
лов. Перед ними парадным стро-
ем прошли кадеты и воспитанники 
ШЮК, после чего ветераны подня-
лись в свою бывшую курсантскую 
столовую, где отметили знамена-
тельную дату уже в коллективе ве-
теранов-полбинцев.

Мероприятие состоялось 
в Оренбургской област-
ной универсальной науч-

ной библиотеке им. Н.К. Крупской 
в рамках недели культуры в Орен-
бургской области. 

В течение более двух часов Па-
вел Церемпилов рассказывал со-

бравшимся о своем жизненном и 
творческом пути, исполнял песни 
оренбургских авторов и компози-
торов 70-80-х годов, а также дру-
гие известные музыкальные произ-
ведения. Оренбуржцы, пришедшие 
на этот творческий вечер, получили 
массу положительных эмоций и яр-
ких впечатлений. Гости долго апло-
дировали талантливому исполните-
лю и просили спеть на бис. В завер-
шение концерта Владимир Фролов 
вручил Павлу Леонидовичу букет 
цветов, от имени всех оренбурж-
цев поблагодарил его за прекрас-
ный музыкальный вечер и пожелал 
новых творческих успехов.

Павел Церемпилов родился в 
1951 году в Оренбурге. С театраль-
ным закулисьем знаком с юности, 
работать в театре начал художни-
ком-исполнителем. В разное вре-
мя Павел Леонидович работал во 
властных структурах разного уров-
ня. С 2000 по 2002 гг. руководил го-
родским управлением культуры, а с 
2002 года стал директором област-
ного драматического театра име-
ни М. Горького. Является лауреа-
том многих конкурсов исполните-
лей разных уровней: от областных 
до Всероссийских.

Владимир Фролов принял 
участие в творческом вечере 
Павла Церемпилова

22 марта руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Законодательном Собрании Оренбургской области В.И. Фро-
лов принял участие в творческом вечере «Признание в любви» 
заслуженного работника культуры города Оренбурга, директо-
ра Оренбургского государственного областного драматическо-
го театра им. М. Горького Павла Церемпилова.  

В память бессмертного 
подвига Юрия Гагарина 
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 ОТВЕТЫ

Поздравляем с юбилеем!
Совет регионального отделения Политической партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области поздравляет с юбилеем председа-
теля Совета местного отделения Партии в Саракташском районе — 
ПАВЛОВА Анатолия Сергеевича

Уважаемый Анатолий Сергеевич!
Примите самые добрые и искренние поздравления с юбилеем: 

60-летием со дня рождения!

Все прожитые Вами годы связаны с Оренбургской областью. Вы прошли 
нелегкий жизненный путь от металлурга до руководителя крестьянско-
фермерского хозяйства. На протяжении многих лет Вы исполняли свой 
гражданский долг на службе в Вооруженных силах СССР. И сегодня Вы на-
ходитесь в строю защитников Родины, ведете активную работу в инте-
ресах большинства граждан Саракташского района в местном совете ве-
теранов вооруженных сил.

Как неравнодушный человек, Вы являетесь членом партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, отдавая свои силы партийной работе и политическо-
му просвещению граждан, возглавляете местное отделение партии в Са-
ракташском районе, долгие годы являетесь депутатом Саракташского 
поссовета.

Вас отличает чувство справедливости, 
скромность в поведении, открытость и от-
зывчивость в общении с людьми. Эти ка-
чества вашего характера снискали ува-
жение к Вам со стороны товари-
щей по партии и избирателей.

В этот знаменательный 
для Вас день желаем Вам креп-
кого здоровья, неиссякаемой 
энергии, личного счастья, се-
мейного благополучия и успе-
хов в работе!

Надеемся на дальней-
шую совместную и плодот-
ворную работу в партии во 
благо всех оренбуржцев.

Совет регионального отделения Политической партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области поздравляет с юбилеем де-
путата Законодательного Собрания Оренбургской области 2-го и 
5-го созывов и Оренбургского городского Совета 2-го и 3-го созывов — 
ЮСУПОВА Рафката Мухтасиповича

Уважаемый Рафкат Мухтасипович!
От всей души поздравляем Вас с юбилеем: 

60-летием со дня рождения!

Ваш профессиональный и трудовой путь связан с Оренбургской обла-
стью, с созданием и развитием автомобильной промышленности в горо-
дах и районах области. Придя после окончания высшего учебного заведения 
на авторемонтный завод, Вы в короткий срок наладили контроль над ка-
чеством ремонта грузовых автомобилей. В советские годы Вы внесли не-
оценимый вклад в развитие экономики области.

Уже в перестроечное время и непростые годы «реформ» начала 90-х го-
дов Вы, как настоящий патриот, встали на защиту интересов простых 
людей и выступили против развала советского государства. Долгие годы 
вы отстаивали интересы простых  граждан в качестве депутата Орен-
бургского городского Совета и Законодательного Собрания области.

И сегодня Вы остаетесь в рядах партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, в 
строю тех, кто ставит для себя целью построение социализма в России, 

социал-демократического и справедливого обще-
ства. Мы, члены партии, в этот праздничный 

день желаем Вам крепкого здоровья, личного 
счастья, семейного благополучия и даль-

нейших успехов в вашей дея-
тельности.

В марте текущего года в Москве были 
подведены итоги Литературной пре-
мии СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ и опреде-
лены финалисты и победители конкур-
са за 2017 год. Из числа претендентов 
от Оренбургской области финалистом 
премии в номинации «Молодая публи-
цистика России» стала Анна Мишучкова. 

25 апреля председатель Совета регио-
нального отделения Партии в Орен-
бургской области В.И. Фролов от 

имени Совета РО торжественно вручил Ан-
не Владимировне диплом финалиста Лите-
ратурной премии.

20 ноября 2014 года Президиум Централь-
ного совета Партии принял решение об уч-
реждении Литературной премии СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ. За три года работы Жюри 
Премии, возглавляемое Председателем пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководителем 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Государ-
ственной Думе РФ С.М. Мироновым, опреде-
лило немало талантливых молодых поэтов, 
писателей и журналистов, многие из которых 
готовы сотрудничать с Партией в регионах. 

Анна Мишучкова — кандидат истори-
ческих наук, участник и победитель раз-
личных творческих фестивалей и конкур-
сов, как регионального, так и федерально-
го уровня. В 2015 году была принята в член-

корреспонденты Международной академии 
наук экологии и безопасности (МАНЭБ) по 
секции «Духовное возрождение». Анна Вла-
димировна является автором множества пу-
бликаций и ряда монографий. Лауреат пре-
мии губернатора Оренбургской области для 
молодых учёных.

В это же время стартовал очередной этап 
Литературной премии СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ на текущий год, в котором могут при-
нять участие молодые журналисты, поэты и 
писатели. Итоги конкурса за 2018 год тради-
ционно будут подведены следующей весной.

Анна Мишучкова стала финалистом 
Литературной премии СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ


